



Esta mañana se ha llevado a cabo la IV Carrera 'Kilómetros de solidaridad', organizada por el IES Abdera y la ONG 'Save the children', con la colaboración del Ayuntamiento de Adra, que se enmarca dentro de las actividades del 'Mes de la Salud', que comenzó el pasado domingo.

Esta IV Carrera Solidaria se ha celebrado en el Paseo Marítimo de la Playa de Sirena Loca y han participado unos 600 alumnos de ESO y primero de Bachillerato y profesores del IES Abdera. El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Adra, Juan Antonio González y el de Obras Públicas Ignacio Jinés, han visitado a los alumnos y alumnas y han compartido con la directora del IES Abdera, Lola Arróniz y los profesores del IES Abdera y la ONG 'Save the Children', varias carreras de los escolares del centro.

Esta carrera tiene varios objetivos. Por un lado, desarrollar un espíritu crítico en los jóvenes antes las injusticias que se dan en el mundo con respecto a los derechos de los niños y niñas, por otro, recaudar dinero y colaborar para que miles de niños y niñas de Níger puedan recibir alimentos, atención médica y educación para un futuro más justo e igualitario y además, favorecer la práctica deportiva entre los escolares y mantener una vida saludable. Todos los alumnos participantes han aportado un euro simbólico que irá destinado a la ONG 'Save the Children'.

En total se han celebrado esta mañana cinco carreras de 1 kilómetro de distancia cada una, donde los tres alumnos y alumnas del IES Abdera de cada carrera han recibido una medalla de premio y todos los participantes también han recibido tras la carrera una botella de agua y una pieza de fruta.

Además de esta actividad, hoy se han llevado a cabo otras dentro del 'Mes de la Salud'. Han sido dos charlas en el IES Virgen del Mar, una sobre prevención de adicciones y otra sobre trastornos alimenticios. Para mañana viernes, las actividades del 'Mes de la Salud' se centrarán en dos charlas, una en el CEIP Nueva Andalucía, sobre hábitos de vida saludables y otra sobre higiene postural, en el IES Abdera.